

Malwettbewerb Platz 2

Laura Knoll

Das Riesenrad beschleunigt den Herzschlag

Laura Knoll ist eine leidenschaftliche Einradfahrerin. Mit der Artistik-Gruppe von Joe Roy's Artistic Group war das Mädchen aus Untersulmetingen deshalb schon zweimal beim Heimatfest-Eröffnungsumzug mit von der Partie. Klar, dass die Elfjährige kleinen und größeren Einradkünstlern auf ihrem Kinderfest-Plakat deshalb exponierten Raum gegeben hat. Als an der Untersulmetinger Grundschule im Kunstunterricht der Malwettbewerb für das Heimatfest aufgegriffen wurde, fielen dem Mädchen sofort viele Details ein. Nicht einmal mal die Farbenfolge der Heimatfest-Fähnchen musste sie nachschauen. „Die haben wir schon im Kindergarten gebastelt“, lacht sie. Das dominante Riesenrad wird umrahmt von Boxautos und Kettenkarussell. Zu sehen sind auch der Biergarten, der Rottalmolle und das Laupheimer Stadtwappen. „Mir gefällt eigentlich alles am Fest“, sagt sie. Beim Umzug dabei zu sein sei genauso toll, wie ihn anzuschauen. Schon vorher, wenn nämlich das Riesenrad aufgebaut wird, beschleunigt sich Lauras Herzschlag. Und wenn der Vergnügungspark endlich eröffnet wird, „dann ist wirklich Heimatfest“, sagt die jetzige Fünftklässlerin am Gymnasium. Das Säckchen voller Fahrchips, das Laura als Zweitplatzierte beim Malwettbewerb vergangenes Jahr in Empfang nehmen durfte, kam da gerade Recht. 2026 werden die Eltern wieder dafür sorgen, dass die Rummel-Runde des Töchterchens ausgiebig ausfallen kann.



[Zum Vergrößern anklicken](#)